

Après 12 ans de présidence le capitaine passe la main

Une page de l'histoire récente de l'Association suisse des sous-officiers (ASSO) de la section de Reconvilier et environs s'est tournée samedi au Fumoir de Champoz, puisque le capitaine Yan Lapaire remettait son mandat de président, après douze années de loyaux services. C'était l'un des points importants de cette 79^e Assemblée générale. Ce sera désormais le sergent-major chef Julien El-Moucharafieh qui assumera ce rôle, élu à l'unanimité.

Un des autres points marquants de la soirée a été l'attribution de la médaille du mérite au capitaine Lapaire par l'Union royale nationale des sous-officiers de réserve de Belgique, médaille remise officiellement par l'adjudant-chef Daniel Seguinot, militaire français et ami de longue date de l'ASSO. Si l'Union tenait particulièrement à remettre cette distinction, c'est que plusieurs activités de la section de Reconvilier se déroulent en Belgique.

Moult événements

Au chapitre des activités annuelles, plusieurs concours de tir, marches, triathlons, enseignements de techniques de combats, mais également des sorties et une visite d'un haut

lieu de l'histoire militaire en Suisse et à l'étranger. Des activités qui sont couvertes par un budget annuel de 12 500 francs environ. Des frais qui sont compensés notamment par l'investissement de l'ASSO au Marché-Concours de Saignelégier et à la Foire de Chindon. Des challenges internes récompensant les performances lors des diverses activités ont également été décernés.

Membres

Notons encore que trois anciens juniors (qui n'ont pas encore effectué leur Ecole de recrue) ont été officiellement accueillis comme membres. Il s'agit des sergents Etienne et Valentin Mollier et du soldat Damien Rezzonico. La section de Reconvilier et environs compte donc désormais 86 membres, soit 30 soldats, 36 sous-officiers, 17 officiers, 2 juniors et 1 membre civil.

Si une page se tourne et que l'avenir de la section est désormais à écrire, le sergent-major chef Julien El-Moucharafieh est conscient qu'il hérite d'un riche passé de bientôt 80 ans, et qu'il va s'atteler à poursuivre la devise de l'ASSO Reconvilier: «Conscient du devoir - solide au poste - arme ta vigilance, telle est et restera notre devise!» ● **SÉBASTIEN GOETSCHMANN**



Passage de témoin entre le capitaine Lapaire (à droite) et le sergent-major chef Julien El-Moucharafieh. **SÉBASTIEN GOETSCHMANN**